



眉丈の丘

「笑顔にあふれ、みんなが輝く学校」

令和6年度
最終号

学校メールアドレス rokusei_es@school.town.nakanoto.ishikawa.jp

邑知潟に飛来していたハクチョウが、北に帰っていました。学校の円形花壇でも、冬の寒さと降雪を乗り越えたチューリップが、碧々とした葉を伸ばし始めており、温かな春の訪れが感じられます。

さて、「鍛える」を合言葉に様々な山登り(取組)に挑んできた令和6年度が終わりを迎えました。この一年でどの子も、一回りも二回りもたくましくなったことを実感しています。こうして子ども達が成長できましたのは、保護様、地域の皆様の温かなご支援があったからに他なりません。心より感謝申し上げます。

4月から始まる令和7年度においても、引き続きご支援をよろしくお願いします。



卒業証書授与式 ~32名の巣立ち~

3月18日(火)、教育委員会、松井PTA会長さん、そして地域の皆様のご臨席を賜り、令和6年度卒業証書授与式を執り行いました。

感染症や能登半島地震といった大きな試練を乗り越えてきた32名の卒業生。卒業証書を受け取る堂々とした姿から、6年間、登校を重ねてきた千百七十一日間の成長ぶりが伺われました。最上級生としてのこの一年は、自らが掲げた「自分で考える!相手を思いやる 鹿西小!」を目指して、しっかりと学校を支えてくれました。学校の中に笑顔が絶えなかったのは、卒業生が学校を引っ張ってくれたからです。本当に頑張ってくれました。

卒業生には、はなむけの言葉として贈った『小さいことを積み重ねるのが、とんでもないところへ行くただひとつの道だと思います。』(イチローさんの言葉)を心にとめて、校訓「一日生きることは 一歩進むことでありたい」の精神で、努力を積み重ねていってもらいたいと願っています。

昨年同様、式場に入った1年生から5年生は、卒業生に感謝とお祝いの気持ちを表そうと、呼びかけと歌、そしてしっかりと態度で式にのぞむことができました。厳粛な中にも、互いの心が通い合う式となりました。

卒業生の保護者の皆様には、長年にわたって学校運営やPTA活動に多大なご理解とご協力をいたただきました。心より感謝申し上げます。



おめでとうございます！

各種コンクール、応募作品の入選者、「うちどく」推進賞の受賞者（ゴールド賞 13名・シルバー賞 14名）の表彰を行いました。また、3年山崎咲真さんの目の不自由な方に代わってゴミ出しをしている行いが認められ、中能登ライオンズクラブから善行賞が贈られました。おめでとうございます。

コンクール名・大会名等	賞	学年・氏名
全国読書感想文コンクール	入選賞	4年 石端 恭佳
石川県読書感想画コンクール	優良賞	1年 大島 かほ
鹿島郡人権標語	入選	6年 中村眞理衣 5年 澤田 蘭
うちどく奨励賞（受賞者代表）	ゴールド賞	3年 花澤陽夏里（39冊）
中能登ライオンズクラブ	善行賞	3年・山崎 咲真



善行賞の受賞式

次の学年に向けてのスタートライン

3月24日（月）に、令和6年度の修了式を行いました。元気いっぱいに校歌を歌った後、校長から各学年の代表児童（下記）に修了証を手渡しました。

式の中で、「学ぶ力」・「関わる力」・「やり抜く力」を鍛えるための山登りに、みんなよく頑張りました。4月から始まる新たな学年においても、さらに大きく成長できるように、しっかりと努力を積み重ねていきましょう。そして、もっともっとみんなが輝く学校を作りていきましょう。」と、校長の思いを伝えました。

真剣な表情で式に臨んでいる子ども達。新たな学年での頑張りを決意しているようで、とても頼もしく感じました。令和7年度のさらなる活躍が期待できそうです。

修了証を授与した各学年の代表児童

1年 福島大祐 2年 春山希帆 3年 寺西悠清 4年 前原乙仁 5年 大畠頼人

離任職員の紹介

この度の定期異動で、下記の職員が鹿西小学校を離任することになりました。本校在任中、保護者の皆様、地域の皆様からたくさんのお力添えを賜りましたこと、心より感謝申し上げます。

担当等	職員名	転任先等
校長	横町 昌宏	退職（*鳥屋小学校で再任用短時間勤務）
おにぎりの里担任	三宅 孝	中能登町立鹿島小学校
教務主任	小林 千夏	七尾市立山王小学校
5年1組担任	真木 拓郎	中能登町立鹿島小学校
眉丈の森担任	岡山 佳代	石川県教育委員会中能登教育事務所
2年1組担任	稻實 朱華	珠洲市立直小学校（新採）
事務	左藤ひとみ	退職（*中能登中学校で事務補助）
ほっとスタッフ	半浦 貴絵	退職
配膳員	山森こずえ	中能登町立鳥屋小学校
スクールカウンセラー	高田 拓実	退職



今年度の授業サポートの最後を飾ったのは、1年生の「昔遊び」の学習。地域のみなさんに教えてもらいながら、たっぷりと楽しむことができました。



1年 生活科「昔遊び」

学校創立20年目を迎えた令和6年度。子どもたちの頑張りと、保護者のみなさん、地域のみなさんの温かなご支援によって、実り多き一年になりました。学校運営にお力添えをいただきましたこと、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

